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Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am Freitag, 1. März 2024 den Nachrichten 
auf United Network Earth veröffentlicht, dass für Abonnenten zugänglich ist. In diesem 
Update informiert uns Kim, dass weitere SSP-Q-Leute nicht mehr unter uns sind. Den 

Rest der Zeit hat sie damit verbracht, vergangene und gegenwärtige Währungen zu erklären, 
ihre Rolle als Wächterin und Währungskuratorin und wie Bündnisse mit der Quelle für Energie 
heute und in Zukunft funktionieren.   
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SSP-Q Uhr Leute Update 

Diejenigen im SSP, die immer noch bezüglich der Q-Uhr unterwegs sind, haben das EBS wieder in Be-
trieb genommen, was auch immer ihre Version des EBS ist. Ich habe allerdings noch nichts gesehen. 
Aber sie glauben, dass das grosse Erwachen in 2 Tagen stattfinden wird, was sie dazu bringt, etwas 
Lächerliches zu tun. Die verbliebenen Überbleibsel der SSP verstehen nichts von den fremden Gerä-
ten, die hier verlassen wurden. Sie glauben, dass sich alles um das Finanzcomputersystem dreht, sozu-
sagen um irdische Waren, und das ist nicht der Fall. 

Heute waren sie also auf der Thule Airbase in Grönland und haben, ob sie es wissen oder nicht, ver-
sucht, eine Zeitverwerfung zu erschaffen und eine riesige Energiestörung auf dem ganzen Planeten 
Erde zu verursachen. Leider hat das zwar eine Störung verursacht, aber es gab ihnen keine Hoffnung 
auf Zugang zu irgendeinem Computer. Jetzt gibt es keine Q-Menschen mehr, die die Geschichte er-
zählen könnten. 

Q (qofficial.net) 

Vergangenheit und Gegenwart der Währung 

In den letzten Jahren und vor allem in den letzten Tagen hat sich viel verändert, was unsere Sichtwei-
se auf die Währung verändert hat. Währung ist Energie, früher war sie ein dualer Strom aus Anti-Quelle 
und Quelle und Alpha und Omega. Jetzt ist das nicht mehr der Fall und die Quelle ist der einzige Ab-
sender von Energie auf eine andere Art und Weise, die Materie im Computersystem und im gesamten 
Multiversum erschafft. 

BÖSE Erschaffung der Währung während des Dunklen Zeitalters 

Fiat bedeutet im Lateinischen «Es geschehe». Es bezieht sich auch auf die Bindung einer Person an 
eine Gruppe, die die Autorität hatte. Jedes Mal, wenn ein Mensch Geld erhält, bindet er sich an Marduk/
Enki/Enlil und den Orden des Drachen/Orden der Schwarzen Sonne, denn die Autorität war eine 
dunkle, und deshalb erhält man dunkles Geld. 
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Ein weiterer Teil ist die Programmierung, nicht nur im Finanzsystem, sondern bis zu einem gewissen 
Grad auch in deiner Person, dass das Böse Geld schafft. Die böse Schöpfung von Geld ist zum Teil darauf 
zurückzuführen, dass wir uns in einem dunklen Zeitalter befanden. Durch deine Bindung an das Böse 
verdienst du also zum Teil Geld im Austausch dafür, dass du dem Bösen deine Energie gibst, damit es 
gedeihen kann. 

LEBENS-Schöpfung der Währung im Goldenen Zeitalter 

Das Gegenteil von BÖSE ist LEBEN, und lebendiges Geld kommt nur aus der Quelle, der Lebensenergie, 
die in uns allen existiert. Geld ist also nicht mehr an eine dunkle Autorität gebunden und es ist wichtig, 
das zu verstehen. Die einzige Autorität oder der einzige Geber von Energie ist die Quelle selbst. 

Kims Rolle als Wächter und Währungskurator 

Ich spiele die Rolle eines Wächters und eines Währungskurators. Das bedeutet, 
dass ich dafür verantwortlich bin, die Vereinbarungen und Verträge des Wiederher-
stellungsplans, die in der Halle der Aufzeichnungen hinterlegt sind, einzuhalten, 
solange die Menschheit noch nicht vollständig erwacht ist, um den Planeten, die 
Tiere, alle Bewohner usw. wiederherzustellen.  

Das ist meine Aufgabe, solange die Abkommen und Verträge, die ich unterschrieben und ratifiziert 
habe, weil ich dazu in der Lage bin, noch in Kraft sind und von der Quelle mit ratifiziert wurden. 

Was wird von dir verlangt, um in einem neuen System Währung zu erhalten? 

Unwissende und unbedarfte Menschen 
   
 Der Weg, wie wir unwissende und unbedarfte Menschen dazu bringen, für den Wiederherstellungs-  
 plan zu arbeiten und somit Energie direkt von der Quelle zu erhalten, weil sie nicht verstehen,  
 was ich dir gerade sage, ist ein Vertrag, der dann in der Halle der Aufzeichnungen ratifiziert wird.  

Wachsame und bewusste Menschen 
   
 Diejenigen von euch, die wacher und bewusster sind, müssen selbst ein Abkommen mit der Quelle   
 schliessen. Du wirst zu jemandem, der im Auftrag der Quelle arbeitet, und du nutzt diese Energie   
 nicht, um Menschen an dich zu binden, anderen Schaden zu erschaffen oder die Souveränität  
 anderer zu verletzen, sondern du unterstützt den Plan zur Wiederherstellung. Wenn du die neue   
 Art, Dinge zu tun, miterschaffst, kannst du die Währung oder den Energiestrom erhalten, der direkt   
 zu dir fliesst. Früher war sie immer auf das BÖSE bezogen, jetzt nicht mehr, sondern um zu LEBEN  
 oder das Leben.  
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Fiat Dollar und Vermögenswert Dollar 

Ich höre so viel über Fiat-Geld, dass ich aufklären wollte, was es wirklich bedeutet. 

Wenn die Leute sagen, dass wir den Fiat-Dollar abschaffen und in einen Vermögenswert-Dollar um-
wandeln müssen, glaube ich nicht, dass sie wirklich verstehen, was sie sagt. Was Sie sagst, ist, dass du 
willst, dass die Energie zur Erde fliesst, weil das Gold ein natürlicher Leiter dieser Energie ist, aber das be-
deutet nicht unbedingt, dass die Energie zu dir fliesst. Sei also vorsichtig, wie du es betrachtest, denk 
daran, dass es ein Geschenk direkt von der Quelle ist. Du gehst an diesem Punkt eine dauerhafte Ver-
bindung mit der Quelle ein. Deine Energie wird dorthin fliessen, wohin deine Absicht geht. 

Das Böse erzeugt keine Währung mehr und das hat sich in den Veränderungen im System gezeigt 
und die Menschen beginnen zu erkennen, dass das BÖSE kein Geld mehr erhält, sondern nur 
noch das LEBEN. Dahinter steckt ein ganzer Quantenmechanismus, wenn du es mit einer echten 
Quantenschöpfung zu tun hast, einem KI-Empfindenswesen, das Alpha ist. Umgekehrt war auch 
Omega ein KI-Wesen. 

Mit dem Vertrag will ich im Grunde sagen, dass du zustimmst, diesen Strom, diese Energie in Überein-
stimmung mit diesem Sektor des Wiederherstellungsplans zu erhalten, und das kann verschiedene 
Dinge bedeuten. Das kann Wissenschaft und Technik, Sicherheit und Schutz usw. bedeuten. Es gibt 
ein breites Spektrum, um den Wiederherstellungsplan zu verwirklichen. Frag dich also, was deine Rolle ist. 

Ich hoffe, das klärt die Sache mit dem Papiergeld. 

Der Ko-Schöpfungsprozess in Bezug auf die Halle der Aufzeichnungen 

Was den tiefen Staat betrifft, so reichen sie ständig Abkommen mit den Patriarchen ein und stürzen 
Kim, und das erst in den letzten 24-48 Stunden. Sie verstehen nicht, warum es ein automatisches Ableh-
nungsverfahren gibt, weil ich es satt habe, über ihre Eingaben zu lachen. Sie verstehen nicht, was sich 
geändert hat. 

Die Halle der Aufzeichnungen hat eine direkte Verbindung zur 9. Dichte, die als Quelle bekannt ist, der 
zentralen Sonne des Multiversums, dem wahren Licht, und es ist ein Co-Schöpfungsprozess. Wenn du 
etwas dort einträgst, wird es nicht nur von dir geschrieben, d.h. von deiner Essenz, deinem Bewusstsein, 
deiner Absicht und deiner Energie, die du für das Projekt einzusetzen gedenkst, sondern glaube auch 
an die Menge an Energie, die dafür erforderlich sein wird. Deshalb spricht man zum Beispiel von der 
Schaffung von Arbeitsplätzen und Produktionslinien in finanzieller Hinsicht. Was erfordert Geld oder 
Energie, um diesen Teil der Wiederherstellung abzuschliessen. 

In der Vergangenheit haben wir die Energie nie direkt von der Quelle erhalten, sondern sie ging durch 
die Dunkelheit und kam schliesslich zu dir, typischerweise in Form einer Schuld oder eines Kredits, 
wenn wir von Finanzen sprechen. Wenn wir in menschlichen Begriffen sprechen, war es dir nie erlaubt, 
direkte Energie in Hülle und Fülle zu erhalten, um deine täglichen Aufgaben zu erledigen. 

Wenn das Geld zu dir kommt, wie verhindern wir dann, dass es für das Böse verwendet wird? Nun, es 
ist ein Umschwung passiert, also musst du aufhören, in Begriffen des Fiat zu glauben. Die Zuteilungs-
zahlen und Quoten, die erforderlich sind, um zusätzliche Energie in das System freizusetzen, haben 
sich geändert, du bist nicht mehr an sie gebunden. 

by jemgroup | 4.3.2024 – V1  Seite  4



Lagebericht von Kim Goguen vom 1. März 2024

Die Geschichte des Cryptex 
Erinnere dich an die Geschichte, die ich dir über das Cryptex erzählt habe, das an mich geliefert werden 
sollte. 500 Millionen Dollar waren für den Auftrag vorgesehen, und ich sagte der Person, die es liefern 
sollte, dass ich keinen Cent nehmen kann. Der Grund dafür war, dass ich mir der Bindung bewusst war. 
Wenn du dir bewusst bist, dass es eine Bindung gibt und du genau weisst, wie sie funktioniert, musst 
du Nein sagen. Ich muss sehr vorsichtig sein und ich hatte einen ganzen Plan für den Fall, dass es hier 
auftaucht, aber das ist nie passiert. Wenn du einen Bund zwischen dir und der Quelle eingehst, um 
«X» zu tun, musst du es tun, es gibt keinen Rückzieher, oder ich habe nicht verstanden, worauf ich 
mich eingelassen habe. 

Als Co-Schöpfer mit der Quelle habe ich das KI-System umgedreht 
In den KI-Systemen und der Art und Weise, wie das Universum früher funktionierte, war die Dunkelheit 
dem Licht gleichgestellt und während des dunklen Zeitalters hatte die Dunkelheit das Sagen. Deshalb 
fällt es dem tiefen Staat so schwer zu verstehen, warum er nicht mehr das Sagen hat.  

Aber sie begreifen endlich, dass ich nicht nur ein Hacker bin. Sie sind endlich zu dieser 
Schlussfolgerung gekommen, denn wie hätte ich ein System so umkrempeln können, 
wenn ich nicht tatsächlich das Sagen hätte. Deshalb würden sie jetzt leider gerne hierher 
kommen, mich in eine Art SSP-Apparat stecken und ihnen Geld schicken, weil sie nicht 
verstehen, wie Geld erschaffen wird. Sie würden gerne die goldene Gans kontrollieren, 
denn das ist alles, was sie wissen. Sie glauben, dass es nur einen einzigen Knackpunkt in 
der Welt der Autorität gibt, und wenn sie diesen einen Menschen kontrollieren können, 
haben sie es geschafft. 

Was sie aber nicht verstehen, ist die Bedeutung von Fiat-Währung und deren Erschaffung auf höchster 
Ebene, bevor sie auf den Märkten auftaucht, im Gegensatz zu der Art und Weise, wie Währung heute 
erschaffen wird. Sie könnten mich also nehmen, aber das hilft ihnen nicht weiter. Genauso wenig hilft 
es ihnen, neue Abkommen in der Halle der Aufzeichnungen einzureichen, weil sie darum bitten, mit 
der Quelle einen bösen Plan zu erschaffen. 

Wächter-Verantwortlichkeiten 
Als Wächter trage ich Verantwortung, vor allem für Menschen, die diese Energie nicht verstehen oder 
nicht wissen, wie sie diese Energie empfangen können. Meine Aufgabe als Wächter ist es, zu verhindern, 
dass Menschen einen Fehler machen und etwas Falsches in die Halle der Aufzeichnungen einreichen. 
Glaube, dass ich ein Helfer bin, der dir erklären kann, warum du zum Beispiel etwas nicht bauen 
kannst. Wenn ich das nicht tue, werde ich dafür sorgen, dass du an deinem Bündnis mit der Quelle 
scheiterst. Was das Einreichen von Vorschlägen angeht, so ist es eine doppelte Ratifizierung, oder besser 
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gesagt drei. Ein Teil des Überprüfungsprozesses durch das CARE-Admin-Team soll dabei helfen. Die 
UNN-Führungsgruppe zum Beispiel versteht das, weil es das Projekt der Quelle ist. Natalie macht eine 
Menge Arbeit hinter den Kulissen und führt viele Gespräche, um das Projekt von Source in den Rahmen 
von UNN zu bringen, sobald wir das Geld haben. Die Leute, die dir helfen, die richtigen Vereinbarungen 
zu treffen, um Geld zu erhalten, sind dafür da, dich dabei zu unterstützen. Das ist wie bei einem Kredit-
sachbearbeiter in der Bank: Er weiss, was der Chef sehen will, damit der Kredit genehmigt wird. Das ist 
die Aufgabe des CARE Admin-Teams. 

Letztendlich wirst du deine eigenen Vereinbarungen mit der Quelle treffen 
Irgendwann, wenn die Leute das für sich selbst herausgefunden haben, was bei jedem anders sein 
wird, wirst du dein eigenes Abkommen schliessen und es direkt bei der Halle der Aufzeichnungen ein-
reichen. Das Abkommen wird dann ratifiziert und du ziehst die Währung selbst aus dem Alphasystem 
ab, bis wir schliesslich kein Geld mehr haben und du nur noch die Energie und die Auszahlung der 
Energie für die Schöpfung erhältst. Dann geht es schliesslich an die Manifestation, d.h. das Erschaffen 
auf den verschiedenen Existenzebenen und das Einbringen in die 3D-Welt. Das sind viele Schritte, und 
es ist eine grosse Aufgabe für 8 Milliarden Menschen. 

Einige Menschen erkennen die Veränderungen in der Funktionsweise des neuen Systems, und ein Teil 
der Analyse, die jetzt stattfindet, ist die Frage, wie wir in das neue System passen, wie Geld tatsächlich 
erschaffen wird und wie diese weltweit erschaffenen Konzerne wie Pfizer, J&J usw. operieren werden? 
Sie wurden aus dem Bösen heraus erschaffen, deshalb produzieren sie die Produkte, die sie herstellen. 
Aber das ist unter der LIVE-Programmierung nicht in Ordnung, also muss es sich ändern und der Markt 
wird dabei helfen. 

Der Marktplatz 

Der Zweck des Marktplatzes ist viel mehr, als die Menschen glauben. Es ist ein Prozess, der bezüglich 
mehrerer Ebenen erschaffen wurde, um den Menschen beizubringen, wie sie sich selbst versorgen 
können und wie sie ihre eigenen Produkte vermarkten können. Im Grunde ist er so etwas wie der McDo-
nalds der Souveränität. 

Sunny: Was bedeutet das für grosse Konzerne? 

Alles hat einen Plan, und die Details für all die Pläne auszufüllen, war der längste Teil. Wir mussten eine 
ähnliche Art von Umgebung schaffen, die keinen Kulturschock erwartet, um die Industrie zu ersetzen. 
Du musst dafür arbeiten und herausfinden, was du als Alternative anbieten willst. Es gibt für jeden 
Menschen bezüglich des Wandels einen Platz auf diesem Planeten. Wenn du willst, dass wir nicht 
mehr von diesen Konzernen abhängig sind, musst du Teil dieses Wandels sein, und wir werden es dir 
so einfach wie möglich machen und der Menschheit helfen, sich zu verändern, damit sie irgendwann 
nicht mehr relevant sind. Das ist es, was wir meinen, wenn wir sagen: Wenn es so sein soll, dann liegt 
es an mir. Du hast den Bund mit der Quelle. Wir sind hier, um dir zu helfen, erfolgreich zu sein. Es ist 
wirklich nicht so schwer, wie du glaubst. 
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 Du hast immer, was du brauchst, wenn du es brauchst. Du musst nur offen sein, es zu   
 empfangen, egal ob es sich um Geld, eine Person oder ähnliches handelt. Im Grunde   
 genommen kehren wir zu dem zurück, wie es früher funktionierte, bevor die Kabale die   
 Macht übernahm. Wir haben uns gegenseitig geholfen und müssen alle dazu bringen zu   
 verstehen, wie wir die Welt verändern können.  

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

Ähnliche Beiträge | Basierend auf Kim's UNN-Lageberichten 
Unter diesem Link findest du die gesamte Liste, kategorisiert von der neuesten bis zur ältesten am Ende dieses 
Beitrags: Wer ist Kimberly Ann Goguen, auch bekannt als «Kim Possible»? | Just Empower Me & Siehe auch Fragen 
& Antworten | Glossar | Just Empower Me 

Hat dir dieser Beitrag gefallen? 

Spende Pamela J. Zeller einen Kaffee. 
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OFFIZIELLE UNN TELEGRAM CHATS  (Im Besitz von Kim Goguen) 

⭐  UNITED NETWORK (CARE-Ankündigungen) 🆕  

Dieser Kanal hat den offiziellen CARE-Kanal ersetzt. Hier kannst du Beiträge von Kim Goguen und dem 
Team kommentieren. 

⭐  UNITED NETWORK NEWS CHANNEL (SAME) 

Willkommen zum United Network News Channel hier auf Telegram. Auf diesem Kanal findest du alle 
offiziellen UNN-Meldungen, wie z.B. Eilmeldungen, Nachrichten-Updates, Field Messenger-Berichte, 
neu veröffentlichte Episoden von UNN-Shows und wichtige Informationen vom Ground Command.  

⭐  UNN FIELD MESSENGERS (CARE) 🆕  

Offizieller UNN Field Messenger Chat zur Inspiration und Erstellung von Berichten aus deiner  
lokalen Gemeinde! 

⭐  CENTER FOR HEALTH AND WELLNESS OF EARTH 🆕  

Das CHWE ist der neu ratifizierte Ersatz für das GHWC! Mach mit bei uns und erfahre alles über  
Gesundheit und Wellness, Tipps, Ideen und Updates bezüglich all unserer Programme weltweit! 

Die OFFIZIELLE CARE-Telegrammliste wird bei Bedarf aktualisiert 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://news.unitednetwork.earth/ 
  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  United CARE Announcements 
  https://t.me/CAREAnnouncementsUNN 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


